



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和6年2月1日発行
担当：渡邊 杉本

部活動の報告

バスケットボール部

結果以上に過程を大事に！と活動してきたバスケットボール部。12月の地域交流戦、1月の冬季大会（男子は2月）は、そのスローガン通りの大会になりました。「シュートが入った。」「パスカットができた。」などの個人技の向上はもちろん、チームプレーがグングン向上しました。「前を走る人にパスをするようになった。」「二人がかりでドリブルを止めた。」など、一人ではできないプレーがたくさん見られました。どれも1年間コツコツと練習したからこそ、できるようになったプレーばかりです。試合の勝敗にかかわらず、最後まで自分たちのプレーに徹した選手たち。その力は、きっとバスケット以外にも生かされることでしょう。

（B小 栗田）

ランニング部

2学期は県立スポーツセンターで大会が2回行われました。9月30日（土）の陸上競技記録会では、本校からは計22名の児童生徒が参加し、他校の児童生徒と競い合ったり、自己ベストや完走を目指して自分のペースで走ったりしました。12月16日（土）の陸上マラソン大会では、本校からは計20名の生徒が参加し、普段は走らないような長い距離を保護者と一緒に完走しました。

今年はランニング部以外の児童生徒もたくさん参加していただいたことで、他校と比べても参加者が多い1年になりました。是非、来年度も大会参加をご検討ください。（A中 松井）

A 小学部 高学年 遠足

1月18日（木）に、よみうりらんのキドキドとシェーキーズに行ってきました。キドキドではトランポリンやボールプール、サイバーホイールでたくさん体を動かしました。シェーキーズでは、みんなで一緒に食事をして楽しい時間を過ごしました。（A小 澤村）

地域の皆さまへ



2月20日（火）13時20分より、地震発生（震度4）を想定した避難訓練を実施します。

訓練では、麻生支援学校敷地内で訓練放送を行います。

ご理解とご協力をお願いいたします。（安全防災係 中村）